



*X<sup>e</sup> Semaine de la Sécurité Civile au Chili*

L'innovation numérique et son application dans la chaîne de valeur  
de la sécurité civile et de la justice

du 26 au 30 novembre 2018

Club de la Unión et Santiago Business & Conference Center (SBCC)

La Banque interaméricaine de développement (BID) et le ministère chilien de l'Intérieur et de la Sécurité Publique ont mené à bien, entre le 26 et le 30 novembre 2018, la Dixième Semaine de la sécurité civile au Chili, l'événement régional le plus important dans les domaines de la sécurité et de la justice en Amérique Latine et aux Caraïbes.

Le thème central de cette dixième édition était les innovations numériques et leur application à la chaîne de valeur dans les domaines de la sécurité et de la justice.

Cet événement s'est articulé autour de deux activités principales. La première de ces activités était le Dialogue Régional des Politiques, au cours duquel des ministères de la Sûreté et de l'Intérieur de toute la région ont parlé des défis et des progrès dans le domaine des politiques de sécurité civile et de justice. Il a eu lieu les 26 et 27 novembre et a été inauguré par le Président de la République chilien Sebastián Piñera.

Le Ministre de l'Intérieur chilien, Andrés Chadwick, a été l'amphitryon du Dialogue Régional, auquel ont participé des ministres et de hautes autorités des ministères de l'Intérieur et de la Sûreté d'Argentine, des Bahamas, du Belize, du Costa Rica, d'Équateur, du Salvador, du Guatemala, de Guyane, du Honduras, de Jamaïque, du

Mexique, du Panama, du Paraguay, du Pérou, de la République Dominicaine, du Surinam et d'Uruguay.

La deuxième activité principale a été la Clinique de sécurité civile, qui a commencé le 28 novembre et était ouverte à tout public. La rencontre a réuni plus de 40 conférenciers régionaux et internationaux, qui ont présenté des expériences prometteuses de plus de 15 pays d'Amérique Latine, des Caraïbes, d'Amérique du Nord et d'Europe, sur l'usage de la technologie contre le crime et la génération d'innovations technologiques au niveau national et local.

MundoChile a rempli la mission essentielle de prêter ses services d'interprétation simultanée et consécutive en anglais, en espagnol et en italien pour les séances des deux activités et les réunions privées dans le cadre de cette réunion internationale.

